



2学期の終業式

12/24(金) 2学期終業式を迎えることができ、明日からは冬休みに入ります。年末年始は慌ただしく過ぎていきますが、健康に気をつけ、交通安全をいつも心がけ、有意義な冬休みを過ごして下さい。この期間、自分の行動等振り返り、もう少し努力した方がいいなと思うことがあれば目標を立てたり、充実した生活のあり方などについて深く考える機会にして下さい。という校長先生の話に静かに耳を傾けていました。終了後、生徒作品展示会の表彰と生活指導部長より、冬休み中の過ごし方についての注意がありました。



表彰式



1年生



2年生



3年生



4年生

～球技大会～

12月23(木)、球技大会(ソフトバレーボール&バドミントン)を本校体育館で行い、熱戦が繰り広げられました。本年度も昨年に引き続き、コロナ禍のため基本的な感染防止対策を行っての開催となりました。生徒会役員が掲示物や会場設営の準備、景品の袋詰め、当日の進行を行いました。先生チームも参加し白熱した試合が繰り広げられました。



優勝・準優勝・3位のチームに豪華商品や参加者全員に生徒会よりお弁当やドリンクが配られました。生徒会役員の皆さん本当にありがとうございました。



防災スクール

火災発生を想定した避難訓練・消火訓練、煙体験と防災学習(津波からの避難についてのビデオ鑑賞)を



実施しました。おおむね生徒たち、教職員ともに迅速に行動できました。

卒業、進級に向けてラストスパート!!

定時制の利点である基礎基本をしっかりと授業で学ぶことでだんだんとわかってきます。やる気と根気があれば誰でも勉強が得意になる可能性を持っています。あきらめず、恥ずかしがらず、一から始める気持ちで頑張りましょう。

1月行事予定

- 1月11日(月) 3学期始業式
- 19日(水)～20日(木) 追認考査
- 25日(火)～28(金)
- 卒業予定者学年末考査